

Mahasiswa KKN 15 Adakan Kegiatan "Anak Muslim" di Gampong Cempeudak



Mahasiswa KKN 15 Adakan Kegiatan "Anak Muslim" di Gampong Cempeudak

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) di Gampong Cempeudak kecamatan Paya Bakong, Aceh Utara melakukan kegiatan perlombaan dengan tema “Anak Muslim” bagi anak-anak di gampong tersebut.

Salah seorang mahasiswa KKN kelompok 15, Rauzatul Jannah S mengatakan, kegiatan ini dilakukan dalam rangka merayakan hari raya idul adha sekaligus sebagai acara perpisahan mahasiswa KKN. Untuk kegiatan perlombaannya sendiri terdiri dari lomba azan, lomba menghafal surat pendek, lomba menghafal do'a sehari-hari, lomba shalawat yang terdiri dari beberapa kelompok dan satu kelompoknya beranggotakan 3 orang, lomba mewarnai yang pesertanya khusus bagi anak-anak yang belum memasuki sekolah. Anak-anak sangat antusias dalam mengikuti kegiatan ini bahkan orangtua dari peserta juga sangat mengapresiasi kegiatan perlombaan yang dilakukan oleh mahasiswa KKN kelompok 15.

“Kami berharap dengan adanya perlombaan ini anak-anak dapat bersemangat kembali dalam menuntut ilmu khususnya ilmu agama sehingga menjadi anak-anak yang memiliki akhlak dan budi pekerti yang baik,” katanya.

Rauzatul menyebutkan, perlombaan ini juga sebagai ajang untuk mengulang kembali pelajaran yang telah kami ajarkan kepada anak-anak di kelas belajar produktif yang juga menjadi salah satu program KKN PPM dari kelompok 15.

“Peserta yang mengikuti lomba “Anak Muslim” kebanyakan dari anak-anak didikan kami namun ada juga anak-anak selain dari anak didik kami. Alhamdulillah kegiatan ini berjalan dengan kondusif,” ujarnya.

Tambah Rauzatul, perlombaan “Anak Muslim” ini dilakukan pada siang hari dimulai dari pukul 10.00 wib – 16.00 wib. Pembagian hadiah bagi para pemenang dilaksanakan pada malam harinya dimulai dari setelah shalat maghrib hingga selesai. Keuchik dan Para aparatur desa termasuk Tuha peut juga berpartisipasi dalam acara pembagian hadiah kepada para peserta yang menang.

Sementara, Abdul Kadir selaku Geuchik Gampong Cempeudak menyampaikan, kegiatan perlombaan “anak muslim” ini sangat bermanfaat bagi anak-anak sebagai penyemangat dalam menuntut ilmu kedepannya nanti dan mereka pun sangat antusias dalam mengikuti perlombaan yang diadakan oleh mahasiswa KKN PPM-15.

“Kami sangat mendukung acara perlombaan ini karena sudah lama acara seperti ini tidak ada diadakan di gampong ini. Walaupun ini adalah kegiatan terakhir yang diadakan oleh mahasiswa KKN PPM-15 tetap menjadi kegiatan yang dinanti-nanti oleh anak-anak kami. Kami sebagai orang tua merasa bangga karena anak-anak kami juga dapat melatih kepercayaan dirinya untuk tampil didepan orang banyak. Sudah sangat lama acara ini tidak diadakan lagi di gampong ini bagi anak-anak, sehingga dengan adanya kegiatan yang dilakukan oleh mahasiswa KKN dapat memberikan hal-hal yang positif untuk anak kami,” pungkasnya.

Dosen pembimbing lapangan (DPL), Iba Harliyana S.Pd.,M.Pd menyampaikan, perlombaan “Anak Muslim” yang dilakukan mahasiswa bimbingannya sebagai bentuk dukungan dalam memajukan pendidikan di gampong cempeudak dan ini sangatlah bermanfaat bagi anak-anak agar mereka tetap semangat dalam belajarnya nanti.

“Adanya kegiatan ini dapat membantu anak-anak mengatasi kebosannya dalam proses pembelajarannya. Kegiatan ini juga dapat menjadi kenang-kenangan yang baik bagi masyarakat sekitar khususnya anak-anak gampong cempeudak mengingat kegiatan ini merupakan kegiatan terakhir yang diadakan oleh mahasiswa KKN kami,”pungkasnya.

Mahasiswa yang bergabung dalam kelompok 15 adalah Muhammad Azhari Meidi (Teknik Sipil), Ihsan Maulidan Hutapea (Teknik Arsitektur), Al Faris (Teknik Arsitektur), Muhammad Farhan Al Khairi (Psikologi), Nurbaizura (Teknik Kimia), Rismatul Raihan (Pendidikan Bahasa Indonesia), Misbatul Jannah (Pendidikan Fisika), Tri Elda Irmayana (Pendidikan Kimia), Afipah Izah Karmila (Pendidikan Matematika), Rauzatul Jannah S. (Pendidikan Matematika). Mereka semua dikoordinir oleh dosen pembimbing lapangan (DPL), Iba Harliyana

Tanggal: 18 July 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),